

SUPERIOR HOTEL

HOTELPROJEKTE

Wiedereröffnung im April



Im Precise Resort Schwielowsee wird derzeit renoviert und modernisiert. Am 1. April soll es wiedereröffnen / Foto: Precise Hotel Collection

Im Vier-Sterne-Superior Precise Resort Schwielowsee nahe Berlin wird umfangreich renoviert. Neben der Modernisierung und Neugestaltung der Zimmer, Suiten und Apartments werden auch der Spa- und Restaurantbereich sowie das Tagungs- und Eventcenter renoviert.

Mit dem Start in die Frühlingssaison weht im Precise Resort Schwielowsee ab April ein neuer Wind. So erhält das Resort ein neues Interieur, bestehend aus neuer Möblierung und Teppichen, sowie ein frisches Farbkonzept. Neben den Hotelzimmern werden auch die Apartments einem Make-over unterzogen. Zudem wird die bisherige Zimmeranzahl von 155 auf 181 Einheiten erweitert.

Auch die Restaurants und das Tagungs- und Eventcenter profitieren von der Umgestaltung des Resorts am Schwielowsee. So bietet das Restaurant Seapoint zukünftig mehr Gästen Platz. Das ?Ernest Private Dining? mit direkter Seelage ist ideal für Familien- oder Firmenfeiern. Mit einem neuen Anstrich und der Modernisierung der technischen Ausstattung durch neues Audioequipment wird darüber hinaus das Veranstaltungs- und Konferenzangebot aufgewertet. Auch der Spa- und Wellnessbereich empfängt Erholungssuchende ab April im frischen Look.

?Wir streben kontinuierlich nach einer Verbesserung der hohen Standards, die unsere Gäste von der Precise Hotel Collection gewöhnt sind. Mit der Renovierung und Modernisierung der Hotelanlage investieren wir in die Zukunft des Resorts, um die Ansprüche unserer Hotelgäste sogar noch zu übertreffen?, so Gründer und CEO der Precise Hotel Collection,

Ron Ben Haim.